

Lexique  
Technique  
de l'Eau



Water  
Treatment  
Glossary

Français/Anglais  
English/French



**Degremont**



LAVOISIER  
publishing

---

## COMMENT UTILISER LE LEXIQUE

### HOW TO USE THIS GLOSSARY

---

Toutes les entrées, y compris les mots composés, sont imprimées en caractères gras (même à l'intérieur du pavé). A l'intérieur d'un pavé, le tilde ~ remplace le mot d'entrée.

Les domaines auxquels appartiennent les termes sont indiqués en italique (voir liste des abréviations page VII). Les suppléments d'information sont également indiqués pour lever les ambiguïtés.

Lorsque plusieurs entrées ont la même orthographe, elles sont suivies de leur classe grammaticale et placées dans l'ordre suivant : *adj.* (adjectif), *n.* (nom), *v.* (verbe).

Les mots sont classés dans un ordre alphabétique strict. A l'intérieur de l'entrée principale, les prépositions (d', de, des ou du) qui font suite à un tilde entrent en ligne de compte dans le classement alphabétique (exemple : axe d'appui, axe de charnière, axe des abscisses, axe géométrique).

Lorsque le mot d'entrée n'est pas le premier mot de l'expression, ladite expression se placera (toujours suivant un ordre alphabétique strict) à la suite des expressions dont le premier mot est le mot d'entrée (exemple : axe d'appui, rouleau à axe fixe).

*Source terms (including composite terms) are in boldface. The ~ sign replaces the headword in composite terms.*

*Subject areas are given in italics when necessary (see list of abbreviations on page VII). Additional explanations are sometimes also provided to avoid ambiguity.*

*Parts of speech are only given when two or more source terms have the same spelling. The entries are given in the following order: adjective (adj.), noun (n.), verb (v.).*

*All terms are listed in alphabetical order. This also applies to prepositions in composite terms (à, de, etc.). For example, axe de rotation appears between axe de piston and axe de symétrie and before axe géométrique.*

*Some composite terms appear several times in the glossary. Distributor flap, for example, appears at distributor and at flap. When the headword is not the first word in a composite term, the term appears at the end of the section.*

phys. physique  
télécom. télécommunications  
textil. textile

---

## ABRÉVIATIONS

## ABBREVIATIONS

---

admin.	administration
alim.	food
agric.	agriculture
auto.	automobiles
biol.	biology
chim.	chemistry
constr.	construction
écol.	ecology
élec.	electricity
electr.	electronics
fin.	finance
GC	civil engineering
géol.	geology
hydroélec.	hydro-electricity
impr.	printing

jur.	legal
math.	mathematics
méc.	mechanics
méd.	medicine
métall.	metallurgy
microbiol.	microbiology
nav.	naval
nucl.	nuclear
opt.	optics
pétro.	oil and petrochemicals
photo.	photography
phys.	physics
télécom.	telecommunications
textil.	textiles

admin.	administration
alim.	alimentaire
agric.	agriculture
auto.	automobile
biol.	biologie
chim.	chimie
constr.	construction
écol.	écologie
élec.	électricité
électr.	électronique
fin.	finances
GC	génie civil
géol.	géologie
hydroélec.	hydroélectricité
impr.	imprimerie

jur.	juridique
math.	mathématiques
méc.	mécanique
méd.	médecine
métall.	métallurgie
microbiol.	microbiologie
nav.	naval
nucl.	nucléaire
opt.	optique
pétro.	pétrole, pétrochimie
photo.	photographie
phys.	physique
télécom.	télécommunications
textil.	textile